Eisig, kalt und feurig-heiss

Schötz | Jahreskonzert der Brass Band

Am 8. und 9.März, 20 Uhr, findet im Saal des Gasthofs St. Mauritz in Schötz das alljährliche Jahreskonzert statt.

Unter der Leitung von Peter Stadelmann hat die Brass Band Schötz ein abwechslungsreiches Konzert einstudiert. Für jeden Geschmack ist etwas dabei.

Mit der «Diebischen Elster» von Rossini und dem rasanten, jedoch mit wunderschöner Melodie gespickten Euphonium-Solo «Pantomime», gespielt von René Schmidiger, finden bereits im ersten Konzertteil mehrere Höhepunkte statt. Im zweiten Konzertteil wird es eisig, kalt und feurig-heiss. Unter dem Motto Elemente werden die Elemente Luft, Wasser, Erde, Feuer und Eis bespielt. Die Zuhörer können sich überraschen und versuchen, die Elemente den jeweiligen Stücken zuzuordnen.

Am Freitag eröffnet die Beginnersband Nebikon-Altishofen-Schötz den Konzertabend. Sie steht unter der Leitung von Simon Schwizer. Ein herzliches Dankeschön gilt den Freunden und Gönnern wie auch den Konzertstückspenderinnen und Konzertstückspendern.



René Schmidiger am Einüben des Solos «Pantomine».